

viernes 5 de noviembre de 2021

La Sala AFA de la Casa de la Cultura de calle Carreteros acoge hasta el 26 de noviembre la exposición Incredible Indians de Gonzalo Gámiz

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistió a la apertura de dicha muestra junto a la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, o el teniente de alcalde Alberto Arana. "La fotografía tiene en Antequera un lugar privilegiado", destacaba el Alcalde.



La AFA Agrupación Fotográfica Antequerana invita a viajar a la India sin salir de Antequera con la nueva exposición fotográfica 'Incredible Indians' obra de Gonzalo Gámiz. La intimidad de los rostros se une con los paisajes en una propuesta inédita y cargada de sentimiento. Nueva iniciativa cultural en la ciudad. "La fotografía tiene en Antequera un lugar privilegiado", ha destacado el alcalde de #Antequera, Manolo Barón, durante su intervención.

¿Qué debes saber?

- Incredible Indians, Gonzalo Gámiz
- Centro Exposiciones FIAP - Sede de AFA (Casa de la Cultura, calle Carreteros)
- Del 5 al 26 noviembre
- De lunes a viernes
- Horario 19.00h a 21.00h
- Entrada gratuita

